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質問 

順番 

議席 

番号 
議員氏名 質問事項及びその要旨 答弁者 

１ ５ 岩沼政策フォー

ラム 

佐 藤 淳 一 

 

「岩沼市まち・ひと・しごと創生総合戦略」への取組

について 

１．これまでの取組と成果について 

２．「まち・ひと・しごと」の「ひと」の創生の今後

の取組について 

 ⑴ 若者が集まるまちづくりへの取組について 

 ⑵ 子育て支援について 

３．「まち・ひと・しごと」の「しごと」の創生の今

後の取組について 

 ⑴ 企業立地推進事業について 

 ⑵ 強い農業づくりについて 

市 長 

東日本大震災からの復旧・復興について 

１．県が行っている（又は、今後行う）市内の復興事 

業の予定について 

２．復旧・復興工事の土砂運搬路の破損状況と対応に

ついて 

３．千年希望の丘の活用と管理について 

４．復興事業終了後の財政について 

市 長 

仙台空港民営化への対応と取組について 

１．民営化されたことによってどのような変化があっ 

たのか。 

２．今後、新たにどのような取組を考えていくのか。 

３．仙台空港の運用や周辺地域への対応など、県と交 

わした覚書の取扱いについて 

市 長 

新火葬場建設について 

工事や完成後の運用について、周辺地域（住民）か 

らどのような意見や要望があり、どのように対応して 

いくのか。 

市 長 

２ ３ 岩沼政策フォー

ラム 

髙 橋 光 孝 

 

公設小売市場跡地利用について 

１．公設小売市場跡地利用の方針について 

⑴ 具体的にどのような内容を考えているのか。 

⑵ どのようなスケジュールで進んでいくのか。 

⑶ 運営体制はどのように考えているのか。 

⑷ 開設後の収支はどのように想定しているのか。 

２．岩沼駅を利用して通勤されている方のために、子 

どもたちを預かり各保育所に送迎し、保育時間終了 

後も預かる（仮称）「駅前保育送迎ステーション」を 

設置してはどうか。 

市 長 
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(続) ３ 岩沼政策フォー

ラム 

髙 橋 光 孝 

 

３．公設小売市場跡地利用、亀塚第１住宅用地利用、 

駅前開発、これら３つの差別化及び連携はどのよう 

に考えているのか。 

市 長 

岩沼市防災ラジオについて 

１．無料配布された災害危険区域はどこか。 

２．配布した防災ラジオを安心・安全なまちづくりの 

ために、土砂災害情報以外にも、火災情報、不審者 

情報、行方不明になった高齢者を地域ぐるみで早期 

発見・保護する仕組みであるＳＯＳネットワークの 

ようなお知らせや注意喚起にも利用してはどうか。 

市 長 

３ ２ 岩沼政策フォー

ラム 

菊 地   忍 

 

都市計画マスタープランについて 

１．いわぬま未来構想との整合性について伺う。 

２．都市計画基礎的調査についてどのように行ったの

か。 

３．土地利用の方針について 

⑴ 岩沼インターチェンジ周辺の新産業エリアをど

のように考えていくのか。 

⑵ ハナトピア岩沼の施設の利用方法についてどの

ように考えていくのか。 

４．地域別構想（４地域の設定）について、学校区と

行政区の違いはどう考えるのか。 

５．消滅可能性都市にならないための人口減少の抑制 

対策を伺う。 

市 長 

原遺跡の調査について 

埋蔵文化財の保護と継続調査について伺う。 

市 長 

教育長 

４ １ 岩沼政策フォー

ラム 

佐 藤 剛 太 

 

子育て支援について 

１．待機児童について 

⑴ なぜ待機児童数が平成 27年度の 24名から 28年 

度の 31名に増加したのか見解を伺う。 

⑵ 待機児童解消のため何年でどれくらいの予算を 

 投入していくのか考えを伺う。 

⑶ 正職員及び臨時職員（保育士）の採用状況と臨 

 時職員募集についてどのように取り組んでいるの 

か伺う。 

⑷ 県が企業内保育所整備支援を29年度予算に計上 

 するが、本市においての見解と今後の取組を伺う。 

２．放課後児童クラブについて 

28年度は定員を大幅に超えたため、４年生以上の 

多くの児童が待機となったが、29年度は児童クラブ 

の増設等に伴い、待機がどの程度解消できると考え 

ているのか伺う。 

市 長 
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(続) １ 岩沼政策フォー

ラム 

佐 藤 剛 太 

 

学校の教育環境向上について 

１．総合的な学習の時間・特色ある学校づくりについ 

て 

施政方針に他市町村に類を見ない本市独自の学校 

教育活性化事業とあるが、どのような効果があった

のか伺う。 

２．教育におけるＩＣＴ活用と取組について 

⑴ 教科指導におけるＩＣＴ活用のために県は、宮 

城教育大学と岩沼小学校が開発した電子黒板アプ 

リ「ｍｉｙａｇｉＴｏｕｃｈ（ミヤギタッチ）」も 

用いられている「ＭＩＹＡＧＩ Ｓｔｙｌｅ（み 

やぎスタイル）」の導入を各市町村教育委員会に提 

案し、ＩＣＴを活用した授業の定着を推進してい 

くとしているが、市内小中学校への導入について 

の見解と取組を伺う。 

⑵ 本市において、タブレット端末の導入も必要と 

 考えるが見解を伺う。 

⑶ ＩＣＴ教育の充実に向けて、ＩＣＴ活用に関す 

るインフラ整備を学校施設長寿命化計画に盛り込 

む必要があると考えるが見解を伺う。 

市 長 

教育長 

５ ６ いわぬまアシス

ト 

大 友   健 

平成 29年度の予算措置について 

１．亘名処理組合のごみ焼却灰外部委託について 

 ⑴ 委託は契約に向けてどこまで進んでいると聞い 

ているか。 

 ⑵ これに伴う岩沼の負担金は年間どれぐらいにな 

るのか。 

２．千年希望の丘の管理費について 

 毎年、どれぐらいの支出が見込まれるのか。 

３．法人市民税の 5.85％減という見込みについて 

 ⑴ 弱気な見通しではないか。 

 ⑵ 製造業の落ち込みはそんなにひどいのか。 

市 長 

まちづくり、コミュニティについて 

１．公設小売市場跡地、亀塚第一住宅跡地の活用につ 

いて 

 ⑴ 公設跡地の検討委員会ではどんな意見、要望が 

出たか。 

 ⑵ 地方創生の交付金（補助金）獲得にめどはつい 

たか。 

 ⑶ 亀塚の地域懇談会ではどんな意見、要望が出た 

か。 

⑷ 公設跡地と亀塚跡地の施設の役割が重複しない 

市 長 
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(続) ６ いわぬまアシス

ト 

大 友   健 

  か。 

⑸ 亀塚跡地を民活高層ビル用地として提供し開発 

できないか。 

２．西地区への資本投下について 

  西児童センターのクラブ室建設のほか、どんな事 

業が想定されるか。 

３．コミュニティづくり、まちづくりについて 

 ⑴ 市民活動助成金はどのように使われてきたか。 

 ⑵ 市民団体育成をどうやって進めるのか。 

 ⑶ 側溝清掃などに対する新たな助成の目的は何 

か。 

 ⑷ 助成はどういう活動が対象で、予算はどれぐら 

いか。 

４．保育所の待機児童対策について 

 ⑴ 待機の実態はどの程度だったのか。 

 ⑵ 小規模保育事業所はどこに開所し、定員は埋ま 

るのか。 

 ⑶ 公立保育所の受入れ枠拡大はどれぐらいを予定

しているか。 

市 長 

 


